Les forêts de l'ASEAN risquent de perdre leur potentiel productif à moins que des mesures énergiques ne soient prises pour augmenter la disponibilité de semences et de matériaux de qualité. Par ailleurs, la coupe abusive représente une autre menace, puisqu'elle entraîne une diminution de diversité génétique. La deuxième phase du projet vise donc à rendre le Centre plus en mesure de faciliter les travaux de recherche et de développement liés à la préservation et à la distribution des semences d'arbres forestiers.

Le Centre constitue également un lien essentiel entre les ministères des forêts de tous les pays de l'ASEAU puisque c'est là que sont échangés renseignements technologiques et autres.